

Recht informiert.

Der Newsletter von Pfisterer Fretz Rechtsanwälte, April 2018

Neu im Team: Frau Géraldine Bruder-Wismann

Seit 1. April 2018 ergänzt Frau Rechtsanwältin Géraldine Bruder-Wismann unser Team. Sie verfügt über langjährige Erfahrungen im Bau- und Immobilienrecht und ist eine ausgewiesene Spezialistin im Enteignungs- und Kausalabgaberecht. Wir freuen uns sehr über die Verstärkung und heissen sie herzlich willkommen.



Frau Bruder-Wismann wurde 1980 geboren und absolvierte die obligatorische Schulzeit in Buchs AG. Nach dem Besuch der Mittelschule in Aarau studierte sie Rechtswissenschaften an den Universitäten Basel und Zürich. Sie schloss das Studium 2005 mit dem Lizentiat (lic. iur.) an der Universität Basel ab. Nach Abschluss des Studiums absolvierte sie Praktika in einer Anwaltskanzlei in Baden sowie im Rechtsdienst des Departements Gesundheit und Soziales in Aarau. 2008 wurde sie als Rechtsanwältin patentiert. Seither war Frau Bruder-Wismann Gerichtsschreiberin am Spezialverwaltungsgericht des Kantons Aargau in der Abteilung Kausalabgaben und Enteignungen. Dort entwickelte sie sich zur Spezialistin im Enteignungsrecht, Erschliessungsabgaberecht (Beiträge und Gebühren an öffentliche Strassen und Leitungen) und im Bereich Mehrwertabgabe. Sie unterrichtet zudem an der Fachhochschule Nordwestschweiz (Lehrgänge für Gemeindeschreiber und Bauverwalter, Fach Enteignungs- und Erschliessungsabgaberecht).

Géraldine Bruder-Wismann verbringt ihre Freizeit am liebsten mit der Familie (zwei Kinder) und in der Natur, bevorzugt mit dem Pferd.